
 

投稿年月日 令和 3年 12月 28日 投稿者 市内在住 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

道路の通行方法だが、有家町の隈田の石橋から有家小学校へ抜ける

道路は大型車との離合がかなり難しいけれどもね。この道路は大型車

は通行禁止か一方通行にするべきじゃないのかな？早急に改善して

欲しいね。市民みんなが困っているよ 

 

回   答 

 

大型車両とのすれ違いが困難なことに起因する、一方通行の規制に

ついてですが、警察への要望は出来かねます。 

理由として交通規制に関しては道路利用の利便性が損なわれ地元

からの反対が考えられます。 

反対意見もなく自治会等の地元利用者からの要望書等が提出され

た場合は警察との協議について検討いたします。 

 

担当課 防災課、建設課 


